



CRRM Comité Régional de Rugby de la Martinique

*Maison des Sports - rue du Petit Pavois - Pointe de la Vierge -
97200 - Fort de France
Tél / Fax : 0596 61 18 36
rugby.martinique@wanadoo.fr*

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE DU 10 NOVEMBRE 2018

Le samedi 10 Novembre 2018, à 09 H 30, les membres du Comité Régional de Rugby de la Martinique se sont réunis au siège du CRRM, Pointe la Vierge 97200 Fort de France, en assemblée générale extraordinaire sur convocation du président.

La convocation à cette assemblée a été faite par mails aux clubs, dans le délai prescrit par les statuts qui régissent le CRRM.

L'assemblée est présidée par Sébastien BOTTIN, en qualité de président du C.R.R.M. Il est assisté par un secrétaire de séance, Daniel SALOMON, secrétaire général du C.R.R.M.

MEMBRES PRESENTS OU AYANT PROCURATION:

RICHER Louis, Président de la Gauloise,
LOUEMBA Lydie ayant pouvoir de Jhimy LOUEMBA, Président du RCAS,
EDOUARD-EDOUARZI Eddy, Président Good Luck,
CLIO Claude, Président de l'USR,
BELLEMARE Richard, Président du RCDM,
BOTTIN Sébastien, Président du TIRC.
SALOMON Daniel, président du CSMM,

MEMBRE ABSENT :

ARQUE Alexandre, Président du SNK

Répartition des voix selon les clubs :

NOM DU CLUB	NOMBRE DE VOIX
GOOD LUCK	4
RCDM	7
GAULOISE	6
TIRC	7
CSMM	5
SNK	2
USR	7
RCAS	3
TOTAL	41

39 voix sur 41 voix des membres du CRRM sont présents ou sont représentés, l'assemblée générale électorale peut donc valablement délibérer.

L'objet de cette assemblée générale extraordinaire est le changement du nom du Comité Régional de Rugby de la Martinique en Comité Territorial de Rugby de la Martinique.

Le président en exercice remercie les membres présents et ouvre cette assemblée extraordinaire avec un peu de retard.

L'objet de cette réunion est de mettre en conformité le nom du comité en fonction des modifications statutaires ayant eues lieu en Martinique.

La Région et le Département ont fusionnés en une nouvelle collectivité, qui est la Collectivité Territoriale de la Martinique.

Le Président propose de modifier le mot Régional dans l'intitulé de notre association par le mot Territorial.

Ancienne appellation : Comité Régional de Rugby de la Martinique

Nouvelle appellation : Comité Territorial de Rugby de la Martinique. En abrégé : C.T.R.M.

Il est procédé au vote :

Pour : 39 voix

Contre : 0 voix

Abstention : 0 voix.

La nouvelle appellation du Comité est donc retenue à l'unanimité des présents.

Et est donc :

C.T.R.M.

Comité Territorial de Rugby de la Martinique

Le président clos la séance.

Daniel SALOMON, secrétaire

Sébastien BOTTIN, Président